

Unser Archiv

Auf dieser Seite können Sie sich über unsere bisherigen Konzerte informieren und nach belieben stöbern. Die Konzerttermine sind absteigend sortiert. Am Seitenende befindet sich eine Navigation zum "Umblättern". Für eine gezielte Suche verweisen wir auf die "Volltextsuche", oben rechts in der Ecke. Link: [Erweiterte Übersicht](#) mit Datum und Veranstaltungsort

Konzert

vom 05.05.2012 um 20:00 Uhr - Hapag-Hallen

Jean Shy & The Shy Guys



Jean Shy, die mit ihren "Shy Guys" für die CD "The Blues Got Soul" als beste Soul & Blues-Sängerin des Jahres für die "2009 Blues Music Awards" nominiert wurde, kam in der Blues-Metropole Chicago zur Welt und sang bereits als Kind im Gospelchor einer Chicagoer Baptistenkirche. Bereits mit 12 Jahren wurde Jean für das inzwischen legendäre CHESS Label in Chicago unter Vertrag genommen und machte ihre ersten Plattenaufnahmen. 1975 schrieb sie ihr erstes Album. Es folgten mehrfache Wechsel zwischen USA und Europa. Mit ihrem Song "Night Dancer" landete sie auf Platz 9 der amerikanischen Top 100. Weitere Songs von Jean waren in diversen Ländern erfolgreich. Sowohl mit Blues- als auch mit Jazzbands tourte sie durch zahllose Länder und begeisterte sowohl auf Festivals wie in Clubs.

Bei ihrer "Blues & Soul Tour 2012" präsentiert Jean Shy mit ihrer langjährigen Band "The Shy Guys" eine explosive Mischung aus Blues und Rhythm & Blues. Ausflüge zum Gospel, Jazz, Soul oder Pop-Rock scheut sie nicht und macht damit das Konzert bei weitem nicht nur für Bluesfans zu einem Erlebnis, auch

weil der Wiedererkennungseffekt bei Songs von Joe Cocker, Gary Moore u.a. vom Publikum geliebt wird. Ob Coverversion oder Eigenkomposition, durch ihre atemberaubende, kraftvolle Stimme und ihre einzigartige Interpretation, in Kombination mit ihrer spielfreudigen und starken Band, verpasst diese stimmgewaltige Entertainerin jedem Song ihr ganz spezielles Markenzeichen. Die temperamentvolle Blues-Diva lässt nicht nur den berühmten „Funken,“ sondern ein ganzes Feuer auf das Publikum überspringen. Jean Shy ist eine brillante und einzigartige Künstlerin. Ein Kritiker beschrieb sie wie folgt: „Jean Shy hat die Prägnanz einer Tina Turner; das eindringliche Northern-Soul-Feeling eines Van Morrison, die Ausdruckskraft einer Etta James und sie überzeugt vor allem mit einem: Ehrlichkeit!“

"Die schwergewichtige Lady verfügt über eine ausgebildete Stimme, trifft jeden Ton und weiß jedem Song die richtige Stimmung zu verleihen. Ein Allroundtalent, das mit sieben exzellenten Begleitmusikern jedes Publikum im Nu zu erobern weiß ... Die Musiker vollbrachten solistische Glanzleistungen."
(Rheinische Post)

Obwohl bei den "Shy Guys" über die Jahre mancher Wechsel in der Besetzung stattgefunden hat, sind noch heute zwei der "Original Shy Guys", Klaus Zimmermann (Guitar) und Martin Hötte (Guitar), in der Band. Auch die anderen Musiker sind langjährige "Shy Guys": Bernhard Spiess (Drums), Sascha Kühn (Keyboards), Bernd Winterschladen (Saxophone) und Michael "Schnuff" Strohm (Bass).

Seite 93 von 143

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [90](#)
- [91](#)
- [92](#)
- 93
- [94](#)
- [95](#)
- [96](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)